

## AMLO reconoció que “hay coincidencias” entre tesis de Yasmín Esquivel y una anterior: “De eso no hay duda”

Por: Infobae. 28/12/2022

El presidente llamó a la UNAM a aclarar el caso antes del 2 de enero, día en el que se llevarán a cabo las elecciones para elegir al ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)

El presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, reconoció que hay coincidencias entre la tesis de la ministra **Yasmín Esquivel** Mossa y una escrita previamente, por lo que llamó a [la Universidad Nacional Autónoma de México \(UNAM\)](#) —institución de la cual es egresada la hoy aspirante a la presidencia de la **Suprema Corte de justicia de la Nación (SCJN)**— a emitir un dictamen respecto a la acusación de plagio.

“No hay duda que es una copia, lo que hay que ver es quién plagió a quién”, expresó.

En este sentido el mandatario federal celebró que la Universidad ya se encuentre investigando el caso, sin embargo expresó su deseo de que este sea resuelto antes de las elecciones para presidente de la SCJN: “Ojalá que lo haga pronto, **antes del día 2** (de enero)”, comentó durante la conferencia matutina de este 26 de diciembre.

Si bien el mandatario concordó en que “todo el mundo coincide en que (la tesis) es una copia”, agregó que existe un “golpe” en contra de la ministra para afectar su candidatura por la dirigencia de la SCJN, mismo que también estaría orientado en afectar la administración de la autodenominada *Cuarta Transformación (4T)*.

“El golpe a la candidata también tiene que ver con nosotros (...) porque suponen que la licenciada Yasmín es nuestra candidata, porque ha actuado con mucha rectitud y ha apoyado”.

9- Ambas tesis son prácticamente idénticas, excepto en algunos detalles.

Su capitulado es prácticamente el mismo.



(Captura de

pantalla: Harim B. Gutiérrez)

En este sentido, el Jefe del Ejecutivo aseguró que la licenciada ha sido “muy consecuente” en su papel dentro de la Sala respecto a las votaciones emitadas, mismos que abarcan desde la [exoneración a Pío López Obrador, hasta el apoyo a las reformas respecto al papel de las Fuerzas Armadas en la seguridad pública.](#)

“La conozco de hace seis años para acá, nunca he recibido una queja, además ha tenido cargos y hasta ahora sale lo de la tesis”, inquirió.

López Obrador también acusó que el grupo opositor a su gobierno “tiene mucho miedo” en que Yasmín Esquivel quede como presidenta ministra puesto que “es una mujer que está de acuerdo con la transformación del país” y agregó:

“Nomás les voy a decir que quieren al ministro más rico de todos, a ese quieren de presidente, pero que bien que la UNAM va a resolver este asunto”, declaró desde Palacio Nacional.

## La tesis en la mira

Recientemente y tras las polémicas acusaciones de plagio, la ministra **Esquivel Mossa** se pronunció al respecto. Mediante una carta alegó que ella había iniciado su investigación un año antes de que la tesis, que presuntamente plagio, fuera publicada.

En este sentido la aspirante a ser la primera mujer en presidir la SCJN expresó que el trabajo presentado en 1987 y con título *Inoperancia de los Sindicatos en los Trabajadores de Confianza del Artículo 123 Apartado A* es un trabajo original por lo que acusó que fue a ella a quien plagiaron la tesis.

En tanto, tras encontrar “alto nivel de coincidencias”, el pasado 23 de diciembre la UNAM envió el cotejo pormenorizado de ambas tesis al **Comité de Integridad Académica y Científica de la FES Aragón**, instancia encargada de realizar la revisión del caso.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Infobae

**Fecha de creación**  
2022/12/28